

FPII

Sinergitas TNI - Polri, Polsek Pabuaran Ajak Perkuat Sinergitas dan Jaga Kondusifitas

Panji R - CIREBON.FPII.OR.ID

May 30, 2024 - 11:09



CIREBON - Dalam rangka menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di masyarakat serta memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. terus meningkatkan sinergitas dengan Unsur Koorkopimcam dan Kepala UPT serta berbagai elemen masyarakat yang berada di wilayah hukum Polsek Pabuaran demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif. Tampak terlihat Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. silaturahmi bersama Unsur Koorkopimcam dan Kepala UPT Puskesmas, Kepala UPT P5A serta Kepala UPT KUA di Kec. Pabuaran Kab. Cirebon, nampak sedang menjalin komunikasi santai. Rabu (29/05/2024).

Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengajak para Pemangku Kebijakan untuk bersinergi dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat dari berbagai aspek sosial seperti pelayanan dibidang Keamanan dan ketertiban, pendidikan dan kesehatan serta pemecahan masalah sosial masyarakat lainnya dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, karena peran Stakeholder sangat penting dalam mengajak masyarakat guna menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.

Disisi lain juga Danramil 2006 Pabuaran Mayor Inf. Jamasri "Memberikan dukungan kinerja terhadap Polsek Pabuaran yang telah hadir ditengah-tengah masyarakat dalam setiap kegiatan dan Kami akan tingkatkan Sinergitas untuk mendukung aparat Kepolisian dalam hal ini Polsek Pabuaran dan siap membantu dalam setiap permasalahan yang berkembang di masyarakat khususnya yang dapat menimbulkan perpecahan dan berpotensi terjadinya konflik dan membahayakan generasi penerus serta merongrong kedaulatan Negara. "Ucap Danramil"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Mengatakan "Kami minta dukungan dan peran serta sinergitas dari Forkopimcam dan para Kepala UPT untuk mendukung aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat agar situasi tetap terjaga dan terpelihara dengan aman, damai dan kondusif. Ia pun mengatakan mari Kita tingkatkan semua kebutuhan pelayanan masyarakat bukan saja pelayanan dibidang Keamanan akan tetapi kita dukung pelayanan dibidang Kesehatan dan pendidikan serta permasalahan sosial lainnya agar masyarakat merasa terlayani. "Tuturnya"

Lebih lanjut Kapolsek menuturkan "Bahwa sinergitas antara Polri dan Unsur Koorkopimcam, para Kepala UPT, serta unsur pendukung elemen masyarakat lainnya sangat diperlukan dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif dilingkungannya.